

Hope 希望を持ち
Only one かけがえのない自分を磨き
Try 未来に向けて努力する
勉強にスポーツに「熱く」なる場所
一人ひとりの「ほっと」できる場所



高校野球選手権佐賀大会壮行会

球場に赤い旋風を!!



旋風

令和六年七月三日(水)、第一〇六回全国高等学校野球選手権大会佐賀大会の壮行会を行いました。校長先生より「思っている以上に力がついている」、「心から応援したい試合を」そして「全ての人に敬意を」と激励をいただきました。

野球部の紹介ビデオで、これまで野球に真摯に向き合ってきた軌跡を目の当たりにすることで、「ぜひ勝利を」と願う気持ちがさらに強まりました。

みんなで野球ができる喜びを胸に、元気な声が響き渡る試合が見られるのを楽しみにしています。



●太良高校第一回戦
七月七日(日)
十一時三〇分から
さがみどりの森球場にて
佐賀商業高校と対戦

一生の記憶に残る
夏にします



「たらこうフレンズ」始動

私たちによる、私たちのための委員会活動

今年度から太良高校では、従来の委員会を編成し直し、活性化を図っています。全生徒が必ず所属する委員会。一人一役で、みんなでよりよい学校生活を送れることをめざす、これが「たらこうフレンズ」です。

六月六日(木)に第一回の委員会がありました。それぞれ委員会で、担当業務の確認、年間目標の設定、その目標を達成するための活動内容などを話し合いました。

また、翌日には総務委員会があり、各委員会で話し合われた内容や今後の活動が報告されました。

総務委員会後は、早速アンケートを実施して生徒たちの意見を聞き取り、自分たちの活動や学校行事運営に生かしている委員会もありました。



生徒昇降口に掲示してある、各委員会からの報告



スケッチ大会 報告

美術部



五月二十五日(土)佐賀県高等学校スケッチ大会が鹿島市の肥前浜宿で行われました。この大会は毎年行われており、今回は「第二十回肥前浜宿スケッチ大会」と同時開催となりました。太良高校からは一年生四名が参加しました。当日は気温も上がり、暑い中でしたが、皆浜宿の町並みを真剣に観察しながら描き、一年三組の香月梨花さんが奨励賞をいただきました。



PTA研修



保護者様からの感想

先生方や他の保護者さんの話を聞け、とても参考になりました。次も是非参加したいです。造船所のことを子供に話したら「見に行ってみたい!」と言ってくれました。



六月二十七日(木)、十名の保護者様とともに、株式会社名村造船所(伊万里市)と長崎国際大学(佐世保市)を訪問しました。

目的地までのバスの中は、自己紹介や訪問先クイズで大変盛り上がりしました。

名村造船所では博物館で会社の歴史に触れ、広大な工場の中での作業をバスに乗ったまま見学しました。

また、長崎国際大学では薬学部の授業の様子や図書館を見学し、大変有意義な研修になりました。